



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 165 m²

 Référence
 7863966

 Prix
 3 490 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé dans l'une des adresses les plus prisées de Nice, cet appartement exceptionnel, occupé sur tout l'étage d'une résidence Belle Époque datant de 1915, offre un cadre de vie unique avec une vue panoramique à couper le souffle. À l'avant-dernier étage de l'immeuble, directement sur le quai des États-Unis, cet appartement traversant bénéficie d'une double exposition et d'un accès privilégié à la mer. Idéalement situé, à quelques pas de l'Opéra de Nice, du Cours Saleya et du centre historique de la ville, vous serez à proximité des lieux emblématiques tout en profitant d'un cadre paisible et ...

Located in one of Nice's most sought-after addresses, this exceptional apartment, occupying the entire floor of a Belle Époque residence dating from 1915, offers a unique living environment with breathtaking panoramic views. On the penultimate floor of the building, directly on the Quai des États-Unis, this walk-through apartment enjoys double exposure and privileged access to the sea. Ideally located, just a few steps from the Nice Opera, Cours Saleya and the city's historic center, you'll be close to all the city's landmarks while enjoying a peaceful, privileged setting. The apartment spans ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





